
 

 

 

教育環境整備アンケートの集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。 
回収率は３８１件（約 4８％）でした。なお，「１，学校名」と「２，氏名」は除外しております。アンケート結果は，今後

の学校教育環境整備や町への予算要求等に反映して参ります。ご協力ありがとうございました。 
2021.9.27 

東神楽町共同学校連携事務室長 坂田 淳哉 
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３，事務室による町内全校「学校諸費共同徴収の実施」について（該当に✅ ） 

 

 

 

 

 

 

※ 99.2％のご家庭にご理解いただいています。金融機関は金銭事故防止と共同徴収のため JA

一カ所としています。文科省は学校徴収金の自治体移管を検討するよう通知しています。自治

体移管になれば町の指定金融機関での振替が可能となります。 

 

４，今年度，東神楽町では，小学校新一年生にＡ４サイズが入る通学鞄を支給し保護

者負担の軽減に努めました。（該当に✅ ） 

 

 

 

 

 

 

 

※ 73.5％のご家庭が評価しています。「サイズが小さい」「周知が遅い」「事前に分かっていればラン

ドセルを購入しなかった」「希望をとるべき」「不公平・不要」などのご意見については，内容を集

約し，教育委員会を通じて町の担当課へ情報提供します。 

 

５，今後、公費化を検討してほしい経費について（例：スポーツ振興センター掛金等） 

 

※ 105件のご意見をいただきました。委員会へもこのうち最も多かったご意見が「給食費無償化」で

（27件），続いて多かったのが「スポーツ振興センター掛金」（１６件），そして，スクールバスの無

償化と教材費（鍵盤ハーモニカや習字セット，絵の具セット）等の補助（各７件）でした。「今のまま

で十分」とのご意見も 17件いただきました。給食費やスポーツ振興センター掛金は，上川管内

でも既に無償化されている例があるようです。 

 

教育環境整備アンケート（結果） 



６，感染症予防策として各教室へ加湿空気清浄機を導入し，水道蛇口を握らずに開けら

れるレバー式に交換しました。（該当に✅ ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 学校や事務室で要求した感染予防策については，95.5％のご家庭から評価をいただきました。

最新情報を収集し，今後も感染予防に努めて参ります。 

 

７，熱中症予防のため，学校では熱中症計や扇風機を複数台導入して対策していま

す。（該当に✅ ） 
 

 

 

 

 

 

※ 68.5％の評価をいただきましたが，真夏日が連続 27日中猛暑日 10日という異常気象の常態化

が影響してか，寄せられたご意見のほとんどが「エアコン設置」でした。熱中症による救急搬送

も発生しており，夏季休業のあり方を含め，さらなる熱中症対策を検討いたします。 
 

８，学校施設設備について、ご意見がありましたら、ご記入ください。 

※ エアコン設置，タブレット導入に伴うデジタル教科書導入，教職員の職場環境改善について，

多くのご意見を頂きました。また，十分満足されているとのご意見も寄せられました。 

 

９，「事務室だより」について （該当に✅ ） 

 
 
 
 
 
 
 
 

１０，学校の教育環境整備について、ご意見がありましたら、ご記入ください。 

※ こちらもエアコン設置に関する要望が多く寄せられました。上川管内でも既に数校全教室エアコ

ン整備済の学校があり，改築中の富良野小学校もその一つです。北海道でもエアコン整備が教

育環境の最優先課題であることを再確認しました。根気強く設置要求して参ります。 

以上 

今後とも内容の充実
に努めて参ります。 


